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会議の名称 令和６年７月定例教育委員会

日 時 令和６年７月４日（木）

午前９時から午前１０時１５分まで

場 所 北庁舎２階 第５会議室

出 席 者

教育長 大澤孝明

委員 川上雅也

委員 細川修

委員 安藤京子

委員 宗絵美子

事務局

教育部長 山端剛史

教育部次長兼教育総務課長 若杉玲子

教育総務課指導室長 福岡和

くらし文化部長 門前健

生涯学習課長 粕谷庸介

生涯学習課担当課長（事業、

施設担当）兼文化の家館長 生田創

中央図書館長 二之部香奈子

給食センター所長 古橋剛

みどりの推進課課長補佐 加藤紀子

（平成こども塾担当）

教育総務課課長補佐 山田克仁

教育総務課庶務教育係長 宇井正幸

教育総務課施設係長 岩崎大輔

傍 聴 者

１人

会議の公開・非公開

一部非公開

審議の概要

１ 報告事項

⑴ 後援・推薦名義専決処分の報告

⑵ 教育委員会及び関係各課からの報告

２ 決定承認及び報告事項【非公開】

⑴ 学区外就学許可の認定
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⑵ 北小学校通学路の変更について

⑶ 長久手中学校通学路の変更について

⑷ 就学援助認定者数報告

３ その他

議事録署名者

川上委員

議事録

教育長 令和６年７月定例教育委員会を始めます。

学校は今月１９日が終業式となります。

昨日、愛知県市町村教育委員会連合会の総会が開催され、川上教育

委員が会長に選任されました。任期は２年間となります。

一昨日、尾張部都市教育長会議が開催され、来年度に向けて様々な

議題について意見交換を行いました。どんな業務でも今年度の事務

を進めながら、来年度を見据えた取組をしていかないといけないと

思います。

本日の議事録署名者は、川上委員です。

それでは、議題に沿って議事を進めます。

今回決定承認事項はありませんので、報告事項からです。後援・推

薦名義専決処分の報告について教育総務課から説明をお願いします。

（資料１に沿って説明）

委員から特に意見なし

教育長 続いて教育委員会及び関係各課からの報告です。生涯学習課から説

明をお願いします。

（資料２に沿って説明）

委員 おんぱくが始まり、とてもワクワクしています。文化の家だけでは

なく、様々な場所で催しがあり、とても良いと思います。熱中症に

は気をつけて取り組んでいただきたいと思います。

委員 イオンモール長久手での文化財保護啓発イベントに行きましたが、

とても多くの人が来場していて驚きました。子どもたちもとても楽

しそうに参加していました。

委員 先日、杁ケ池体育館を利用することがありましたが、指定管理者の

ハマダスポーツ企画の対応がとても良いと感じました。

委員 他自治体ではスケートパークを駅前に設置しているところもありま

す。スケートパークに関しては反対意見などもあるかと思いますが、
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長久手市ではどのような場所への設置を検討していますか。

事務局 現在検討中で未定です。

教育長 学校での「であーと」は子どもたちにとってとても良い企画なので、

引き続きお願いします。

委員 文化の家の特定天井改修工事の入札が不調となり、休館期間が延長

になるとのことですが、休館の開始日は当初の予定どおり令和７年

１月からですか。

事務局 そのとおりです。

教育長 続きまして、みどりの推進課から説明をお願いします。

（資料３に沿って説明）

委員 暑さ対策をしっかりと行い、事故が起こらないように気をつけて取

り組んでいただけたらと思います。

事務局 学校連携事業では、適宜水分補給を促し、講師用にもお茶を準備し

ています。また、いつでも休めるように冷房を効かした部屋を準備

しています。一般プログラムにつきましても、適宜休憩時間を設け、

水分補給しています。屋外での活動ではテントを張って日陰を作り、

休めるスペースを確保しています。

委員 講師が３人増えたということですが、何か思い当たる要因はありま

すか。

事務局 特段思い当たるものはありません。日頃から様々な方に声かけをし

ており、その成果だと思います。

委員 大人向け工作教室に参加された方に声かけをすると講師になってく

れることもあると思います。大人向け工作教室の回数を増やし、う

まく循環できると良いと思います。

事務局 小中学生向けのプログラムが中心となりますが、秋に友好都市の南

木曽町と連携し、大人向けに木工教室を行う予定です。また、子ど

も向けプログラムに来られた保護者にも声かけをしています。

教育長 続きまして、中央図書館から説明をお願いします。

（資料４に沿って説明）

委員 夏休みの推薦図書について帯で内容を分かりやすく紹介していてと

ても良いと思います。

委員 読書感想文についてＡＩが悪用されないか心配です。保育士の試験

に読み聞かせの審査項目があります。とても大切なスキルで、とて

も良い取組をされていると思います。

教育長 続きまして、給食センターから説明をお願いします。

（資料５に沿って説明）
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委員 先日、東小学校を訪問した際、子どもたちがとても楽しそうに給食

を食べていました。その日は給食もいただきましたが、優しい味付

けでとてもおいしかったです。１つだけ気になったのは、アレルギ

ー対応食の子がいる学級ではグループごとではなく、個人で給食を

食べていて、少しさみしそうでした。他の子にも知ってもらうこと

で学べることがあると思いますので、みんなで楽しく食べられると

良いと思います。

委員 ６月２６日の給食センター見学試食会はどのような様子でしたか。

また、酷暑の影響などで食材の価格が高騰し、手に入らないものが

何かありますか。

事務局 見学試食会は定員いっぱいの参加があり、アンケート結果から満足

いただけたと感じています。食材については、今年は天候が安定し

ており、今のところ不足する食材などはありません。例年天候不順

で食材が不足しそうなときは、必要な分量をなんとか落札業者で確

保するようお願いしています。

教育長 続きまして、教育総務課から説明をお願いします。

（資料６に沿って説明）

委員 先日、文部科学省の研修にオンラインで参加しました。グループで

意見交換をしましたが、部活動の地域移行については本市が一番進

んでいると感じました。同じグループの他自治体では少子化が課題

となっており、部活動を維持することが難しいという現状でした。

地域によって課題が違うのだと感じました。平日と休日の連携は、

学校と運営事業者との密な情報共有が重要になってくると思います。

委員 部活動の地域移行に関する教員説明会では様々な質問が出たようで

すが、生徒・保護者説明会でも丁寧に説明していただきたいと思い

ます。

事務局 保護者は指導者の質や平日との連携などに関心があると思いますが、

丁寧に説明したいと思います。

委員 愛知県が部活動の地域移行に関して人材バンクを設置しましたが、

どのように運用していくのかよく分かりません。

教育長 他に御意見等なければ、これ以降の内容は非公開としてよろしいで

すか。

委員 （異議なし）

教育長 それでは、公開部分の教育委員会を終わります。


